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Строевская средняя школа Это наша газета!!! 

Здравствуйте, дорогие друзья!  
После длительного перерыва наша дружная команда возобновляет выпуск школьной газеты «Пять углов». 

Первый номер посвящен, естественно, Дню знаний. Новый учебный год— это и встречи с друзьями и любимыми учи-
телями после летних каникул; это и новые знакомства; это и тревожное ожидание чего-то нового, неизвестного в 
школе, в которой всё так до боли знакомо… Сегодня, первого сентября, для наших самых маленьких учеников прой-
дёт посвящение в первоклассники. Сегодня же и десятиклассники пройдут обряд посвящения. Сегодня же для один-
надцатиклассников пройдет их последнее Первое сентября…  
Новый учебный год предопределяет много забот, как в учёбе, так и общешкольных делах. Но кроме этого, будет мно-
го праздников, веселья и позитива! Главное—это работать в системе и помогать друг другу в трудную минуту! 

Редколлегия газеты «Пять углов» поздравляет вас с началом нового учебного года! Мы желаем вам крепкой дружбы, хороших оценок, отличных знаний и, конечно же, 

уважения к нашим дорогим учителям, ведь именно благодаря их трудам мы из года в год «прогрызаем» гранит науки, нравственно развиваемся и взрослеем! УДАЧИ, 

СТАРАНИЯ И МОРЕ ПОЗИТИВА! 

РЕДКОЛЛЕГИЯ «5 L-в» 
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Первое сентября с 
нетерпением ждут не только школьники, но и те 
люди, деятельность которых непосредственно 
связана с образованием и школой! Некоторым 
преподавателям и работникам школы мы задали 

вопрос: «С каким чувством Вы ждёте первое 
сентября и как подготовлены к началу нового 

учебного года?» Вот что мы узнали: 
Раиса Николаевна (повар )  

-Первое сентября ждём с радостью! Напечём пирогов с 
капустой, накормим всех. В этом году собрали большой 
урожай огурцов, кабачков, вот только ещё не известно, 
какова будет картошка. 
Елена Жановна (директор): 

-Жду, конечно, с радостью! В основном школа полно-
стью готова к новому учебному году, правда, из-за не-
достатка средств пол в некоторых кабинетах не покра-
шен, но за счёт сдачи летом в аренду столовой, компь-

ютерного класса куплены жалюзи в 28 кабинет, стулья в 

2 кабинета. 
Михаил Васильевич (учитель физкультуры): 

-Первое сентября – это всегда что-то новое… Нашей 

школе в этом учебном году выделено 25.000 рублей на 
спортивный инвентарь. Мы планируем приобрести мя-
чи для метания, лыжи есть, не хватает ботинок и нор-
мальных палок. Также планируется строительство 
спортивной площадки, строить начнём, как только по-
явятся деньги, самое главное – их получить, а сделать 
это нужно через организацию, которая имеет разреше-
ние на строительство (а у нас пока таких нет). 
Татьяна Александровна (библиотекарь): 

-Жду с радостью, готова почти на 100%! К этому году я 
подготовлена очень хорошо! Да с моими помощниками 
(которые работали в июне)… все книги отремонтирова-
ны (даже обёрнуты), закуплены – деньги почти все сда-
ли вовремя, и мы успели закупить книги по минималь-
ным ценам. 
Ирина Валентиновна (учитель информатики): 

-Я готовлюсь к новому учебному году, начиная с перво-
го дня отпуска. Выписала всю нужную литературу, кни-
ги, составила планирование. Жду. Очень беспокоюсь. 

С прошлого учебного года школа начала предпрофильную 
подготовку учащихся 8-9 классов. 
В 9м классе с ребятами занималась Пеньевская Ирина 
Ивановна (психолог) по определению склонностей, инте-
ресов и возможностей учеников с целью выбора последую-
щего способа обучения и выбора профессии. 
В 8м классе с ребятами работали и администрация школы, 
и психолог, и классный руководитель. Кроме того, про-
водилась работа с родителями. 
За прошлый учебный год ребята успели познакомиться с 
целями и задачами предпрофильной подготовки [Цели: 
подготовить учеников к жизненно важному выбору и повы-
сить «академическую мобильность» выпускников. Задачи: 
осуществление целенаправленной, опережающей работы по 
развитию у ученика самой способности принятия решения, 
по освоению им «поля возможностей и ответственностей»] 
Психолог Пеньевская Ирина Ивановна с каждым учеником 
провела индивидуальное исследование. На классных часах 
ребята учились строить своё личное портфолио, «т.е. 
индивидуальный пакет достижений – результаты районных, 
областных олимпиад, интересные самостоятельные проекты 
и творческие работы. Это очень важно при определении 
готовности школьника к углублённому изучению ряда 
предметов». 
Впервые (!) учителя-предметники подготовили элективные 
курсы (по выбору) и рассказали о них ученикам. Каждый 
ученик выбрал 3 обязательных курса, которые будет по-
сещать в 9м классе, что позволит ребятам лучше подго-
товиться к экзаменам и определиться с дальнейшим вари-
антом обучения (т.е. профильная школа или другое учеб-
ное заведение). Из того же списка элективных курсов на 
родительском собрании родители могли также выбрать 
сферу интересов своих детей. Что самое интересное, 
мнения детей и их родителей не совпали! 
Посещение элективных курсов будет внесено в аттестат с 
зачетом по каждому выбранному предмету. 
На выбор ребятам было предоставлено 13 курсов. Все они 
очень интересные, и мне кажется, что многие захотели 
бы посещать их наравне с девятиклассниками! 
- Геология 
- Познание мира по картам 
- Тайны текста 
- Литературное произведение: теория и практика анализа 
- Металлы и здоровье человека 
- Основы медицинских знаний 
- Питание и здоровье 
- Здоровье, красота и химия 
- Язык делового общения 
- Простейшие задачи аналитической геометрии на плоско-
сти 
- Самый простой способ решения непростых неравенств 
- Избранные задачи по планиметрии 
- Компьютерное моделирование 

(о предпрофильной подготовке беседовала с Сергеевой 
Ириной Валентиновной) 



«Исток» 
    В августе этого 

года (вот уже третий год 

подряд) в нашей школе 

работал краеведческий 

туристический лагерь 

« И с т о к »  п о д 

руководством Кашина Михаила Васильевича. Главная цель 

лагеря – лучше узнать историю своего края. 

Мы ходили в походы, плавали на байдарках, занимались 

спортивным ориентированием, встречались с интересными 

людьми. 

В походах было весело и интересно! Во время самого 

длинного похода (с двумя ночевками) мы побывали на 

«Опалихе», пройдя около 40 км. Лет 20 назад учащиеся нашей 

школы (в основном – спортсмены) жили там в сенокосную пору, 

заготавливая сено для совхозных бурёнок. Раньше там стояли 2 

избы, баня... Теперь же всё заросло и разрушилось. Там мы 

видели много звериных троп к водопою, поваленные бобрами 

деревья и совсем свежие медвежьи следы на берегу речки, а 

ночью – летучую мышь. Мы также побывали в деревнях: Ямная, 

Щипцово, Кузоверская, Наволок, Грунцовская, Сабуровская, 

поселке Ульюха, а также в уже несуществующих – Тушмино, 

Лобанцево, Ивашково, Павлово. 

     В д. Кузоверская мы  были в гостях у заслуженного мастера 

спорта по самбо Кокорина Михаила Васильевича, 

проживающего в Санкт-Петербурге и приехавшего погостить на 

свою Малую Родину. Он рассказал нам о своей жизни и 

спортивных достижениях (оказывается, он не раз встречался на 

соревнованиях с В.В.Путиным). 

     Также мы встречались с другими мастерами спорта (все они 

окончили Строевскую школу): Ипатовым В.А. (виндсёрфинг), 

Молчановым Н.Н. (зимнее многоборье), Кокориным И.В.  

В д. Наволок беседовали с капитаном первого ранга 

Зарубиным Станиславом Федоровичем, который в прошлые 

годы неоднократно  принимал участие в параде моряков на 

День Села и ВМФ у нас в Строевском. 

Ещё мы занимались облагораживанием родника Скрипун 

(недалеко от д. Будрино), 

который, по рассказам 

старожилов, обладает 

чудодейственной силой. 

 

  …В общем, чтобы 

рассказать обо всём, что мы 

повидали, не хватит места в 

этом номере газеты. Могу 

лишь сказать об этом в двух словах: ОЧЕНЬ ИНТЕРЕСНО! 
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«КОЛОС» 
Еще собираясь у ДЮЦа в Октябрьском, я сразу же поняла, что скучать мне не 

придется. Так оно и вышло. Все, кто уже был в этом лагере, радовались снова 

видеть знакомые лица. Когда мы подъезжали к месту нашего пребывания, я 

была в шоке от увиденного. Кругом только сосны, сосны, и больше ничего. Я 

думала, ошиблись, но когда мы уже подходили с тяжёлыми сумками к баскет-

больной площадке, то я заметила, что по всей территории расставлены домики, 

в которых нам и предстояло жить. Распределение по отрядам было недолгим. 

Каждый знал, для чего сюда приехал. Расселение по домикам, и вот первый 

день подошёл к концу. Впереди ещё целая смена! За всё время у нас происхо-

дило множество интересных мероприятий. Самое запоминающееся – это КТД 

(Коллективно – Творческое Дело) отряда. Лидерский отряд «Стимул», в котором 

была я, наверное, самый веселый и неугомонный на время всей смены. Наше 

КТД называлось «Дискотека восточных стран». Ребята тщательно готовились к 

нему. Всё прошло на отлично. Масса костюмов, представлений, игр – в общем, 

всем понравилось. 

А теперь немного об отрядах. Их у нас было 6, хотя раньше было гораздо боль-

ше. Отряд «БлокНОТ» - журналистский. Здесь те ребята, которые знают в этом 

деле толк. Чтобы держать весь лагерь в курсе событий, они издавали газету, в 

которой писали всё и про всех. Впервые здесь появился отряд TVR. Очень весё-

лые люди. Они изучали тонкости радио и TV. А чтобы никто не скучал, каждый 

день у нас были радиоэфиры, где рассуждали о прошедшем дне, шутили, весе-

лились. Еще один отряд – «Упал – отжался». Здесь были самые спортивные ре-

бята. Иногда рано утром можно было увидеть как они на улице делают зарядка. 

Не могу не сказать и об отряде «МВД» - младший лидерский отряд. Здесь и от-

крываются юные таланты! Самый старший отряд – «Стремительный». Это наши 

вожатые – люди, которых просто нельзя оставить без внимания! 

За весь слёт каждый отряд должен был подготовить своё КТД и ТД – тематиче-

ский день, который включал в себя 2-3 КТД. Это не так-то просто! За время этих 

дней мы успели побывать и кровожадными вампирами, и жителями деревни. 

Мы искали Музу журналистов, проходили курс молодого бойца, даже сняли соб-

ственный клип и многое-многое другое. Но не всё же нам думать о мероприяти-

ях! У нас ещё проводились турниры по играм «Снайпер», волейбол, пионербол. 

Скучать нам никогда не приходилось! У нас были и мастерские, в которых мы 

понемногу учились разному: театральному искусству, оригами, рисовали, укра-

шали вещи, делали открытки… 

Но вот и приблизился день расставания. Накануне мы провели заключительный 

концерт, в котором все вспоминали самые удивительные номера, показывали 

изделия мастерских, дарили прощальные, «волшебные» обереги. 

Настала пора расставания. И вот наш незабываемый последний «орлятский» 

круг. Там звучали все песни слёта. Никто не мог поверить, что смена конча-

Березкин Сережа 
Волова Аня 

Волов Данил 
Волова Ирина 
Волова Оксана 
Волова Ульяна 

Жаворонкова Настя 
Кокорина Карина 
Кулакова Даша 
 Куликов Рома 

Федорова Марина 
 

Чтобы подготовить ребят к школьной жизни,   спе-
циально для них в августе провели площадку, где они все 
познакомились между собой, а также со своей первой учи-
тельницей – Беляевской Ниной Никаноровной. 

Для всех этих ребят 1 сентября на празд-
ничной линейке пройдёт торжественное посвя-

Называют меня первоклашкою… 
 1 сентября наша школа вновь откроет двери сво-
им ученикам, и зашумит, и забурлит школьная жизнь. А 
какая школьная жизнь без первоклассников? В этом году 

в нашу школу идет 11 первоклашек, из них 3 мальчика и 8 
девочек. Так давайте же назовем  этих счастливчиков, 

Все три месяца летних каникул многие школьники зарабаты-
вали деньги, трудясь на школьном огороде и занимаясь ре-
монтом школы. Огородники   пололи грядки и школьную 
картошку, окучивали капусту, занимались подкормкой рас-

тений удобрениями, косили траву и занимались многими другими 
делами. Благодаря стараниям и «страданиям» (работа была отнюдь 
не легкой) ребят, урожаи обрадовали наших поваров и непременно 
обрадуют желудки школьников и наших терпеливых учителей. 
 Нельзя, однако, оставить без внимания и школьников, ко-
торые занимались ремонтом нашей школы, детского сада «Улыбка» 
и интерната, в котором проживают приезжие школьники. Они, под 
чутким руководством более опытных работников школы и детсада, 
мыли окна, белили потолки и стены, красили полы, двери, стены, 
подоконники. И ребята, работающие на ремонте школы, приложили 
много усилий, чтобы  1 сентября мы пришли в чистые и аккуратные  
кабинеты.  
 Большое спасибо за старания вам, девчонки и мальчишки! 


